

Les résultats de l'élection municipale d'Issy-les-Moulineaux ne sont pas satisfaisants. Dans le contexte d'une abstention immense, conséquence évidente de l'épidémie et des injonctions contradictoires du Président de la République et de son gouvernement qui ont perturbé les Françaises et les Français, la coalition conservatrice, autour du maire sortant soutenu par La République en Marche, est reconduite avec moins d'un quart des inscrits.

Nous remercions très chaleureusement les 2 405 citoyennes et citoyens d'Issyles-Moulineaux ayant voté pour le Collectif Écolo et Social ce dimanche 15 mars malgré la situation sanitaire difficile que connaît notre pays.

La confiance que vous avez placée en notre liste et notre projet en nous accordant vos suffrages, faisant du Collectif Écolo et Social la 2^e force politique de notre ville, nous honore et nous oblige.

Nous restons très fier·e·s de la belle campagne que nous avons collectivement menée et des valeurs et propositions que nous avons défendues. Des raisons d'espérer existent : notre Collectif, qui n'existait pas il y a six mois, est la première force écologiste et de gauche, en ayant doublé le score de la liste EELV-FG de 2014.

Convaincu·e·s que nos ambitions écologistes, démocratiques et sociales sont plus que jamais nécessaires pour notre ville et notre pays, déterminé·e·s à poursuivre notre aventure collective, nous ferons vivre ensemble la dynamique du Collectif Écolo et Social, au Conseil municipal et plus généralement dans la vie démocratique et le débat public de notre ville.

